
区政会議で特にご意見を求めたい内容に対する委員からのご意見及び区役所の対応・考え方（令和6年度第１回）

番
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部会・
全体会

担当課 ご意見を求める内容 参考資料と頁 委員からのご意見 区役所の対応・考え方

1
安心安全
まちづくり
部会

協働まちづ
くり推進課
（エリア開
発推進）

令和5年度第2回区政会議において議題とし
ました「弁天町駅周辺まちづくりビジョン
（案）」について、その後、パブリックコメントで
いただいた意見を踏まえ、令和6年4月に策定
いたしました。
本ビジョンにおいては、６つのコンセプトを掲
げ、区民・事業者・行政で協働して推進する
様々な取組イメージを示しています。
その中でも、特に区役所と区民との協働で取
り組むことが効果的であると考えられます「多
文化共生によるまちづくり」や「文化・産業を
発展させる人の掘り起こし・育成」に係る取組
イメージについて、有効だと思われる具体的な
取組内容やアイデアなどがあれば、ご意見を
いただければと存じます（もちろん、他の取組
イメージについてのご意見でも構いません）。

「弁天町駅周
辺まちづくり
ビジョン
概要版」
【資料E-1】
裏面

『7.取組イ
メージ』

「弁天町駅周辺まちづくりビジョン」
【市岡商業高校跡地の開発アイデアについ
て】
観光バスの待ち合わせハブ・ターミナルにして
はいかがでしょうか。大きなバスの駐車場はな
かなかスペース的に難しいと思います。弁天町
駅から近い場所で、数台バスが待機出来ると
思います。時間調整に弁天町周辺に飲食店も
あり便利だと思います。ここから、淡路島観光
等、日交バスツアーや阪急トラピックス等に
使ってもらう。ここから観光に行かれてしまいま
すが、人が集まれば港区の利便性の良さを
知ってもらえると思います。

　貴重なご意見ありがとうございます。
市岡商業高校跡地につきましては、弁天町駅周辺まちづ
くりビジョンにおいて、国際拠点ベイエリアとの連携強化や
地域交流拠点の形成強化に向けて、民間事業者による活
用をめざすこととしています。
これまでに区民の皆さまからいただいた跡地の活用アイ
デアとしましては、「子どもたちが走り回れる空間」「津波避
難施設や備蓄倉庫の充実」「保育所などの子育て支援施
設」「開発効果を周囲に波及させる起爆剤となるような活
用」などのご意見をいただいており、現在、それらの意見を
踏まえて、民間事業者へのヒアリングなどを重ねながら跡
地活用に向けた検討を進めているところです。
いただきました観光バスの待ち合わせハブ・ターミナルと
しての活用アイデアにつきましては、交通結節点である弁
天町の機能をさらに高める案として有効であると存じます
が、民間事業者による開発として成立するかは未知数のた
め、今後民間事業者へのヒアリングなどによりこのような活
用の可能性があるか確認したいと存じます。


